



Pièces

3 Pièces

Référence

FDM-18

Prix

570 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton : face à la mer, ce 3 pièces traversant de 74 m2, comprend une entrée, un séjour donnant sur une belle terrasse sud bénéficiant d'une vue mer panoramique, une cuisine indépendante avec la possibilité de l'ouvrir sur le séjour, deux chambres et une salle de bains, un toilette indépendant et une pièce pour buanderie ou deuxième salle de bain. Un garage complètent ce beau bien à remettre aux goûts du jour. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : [www. Georisques. Gouv. Fr](http://www.Georisques.Gouv.Fr)

Menton : facing the sea, this 3-room apartment of 74 m2 includes an entrance hall, a living room opening onto a beautiful south terrace enjoying a panoramic sea view, an independent kitchen with the possibility of opening it onto the living room, two bedrooms and a bathroom, a separate toilet and a room for laundry or second bathroom. A garage completes this beautiful property which needs renovation works. Agency fees included, payable by the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

